
　
　
　
　

議
会
は
新
年
度
予
算
を
可
決
し

　
　
　
　

閉
会
し
ま
し
た
。
一
つ
一
つ
の

　
　
　
　

予
算
が
市
民
の
皆
さ
ん
の
幸
せ

に
繋
が
る
こ
と
を
願
っ
て
い
ま
す
。
中
心

市
街
地
に
関
連
し
て
は
、
長
年
に
わ
た
り

質
問
・
要
望
し
て
き
た
空
き
店
舗
へ
の
補

助
支
援
策
に
「
初
期
投
資
支
援
」
が
拡
充
、

い
ま
ま
で
認
め
ら
れ
て
い
な
か
っ
た
改
装

費
（
リ
ノ
ベ
ー
シ
ョ
ン
）
に
も
補
助
が
受

け
ら
れ
る
要
綱
に
改
め
ら
れ
る
こ
と
に
な

り
ま
し
た
。
足
掛
け
８
年
間
の
要
望
事
項

が
よ
う
や
く
実
り
ま
し
た
。
当
局
か
ら
は

地
権
者
の
資
産
形
成
に
つ
な
が
る
恐
れ
が

あ
る
こ
と
を
理
由
に
否
定
さ
れ
た
案
件
を

転
換
し
た
理
由
を
尋
ね
る
と
「
各
物
件
自

体
が
老
朽
化
し
て
お
り
市
と
し
て
も
う
ひ

と
ラ
ン
ク
上
の
支
援
策
へ
舵
を
切
っ
た
」

と
の
こ
と
で
し
た
。
各
政
策
を
よ
り
一
層

前
進
さ
せ
ら
れ
た
ら
と
思
い
ま
す
。

議

市

会

◆  

賢
く
学
校
キ
ャ
ン
パ
ス
を
活
用
！

◆  

空
き
店
舗
の
「
初
期
投
資
」
支
援

◆  

岐
阜
市
中
央
卸
売
市
場
再
整
備
へ
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会
の
特
集
記
事
で
、
お
隣
の
羽

　
　
　
　

島
市
が
プ
ー
ル
の
授
業
を
段
階

　
　
　
　

的
に
民
間
委
託
し
て
い
く
報
道

が
あ
り
ま
し
た
。
政
務
調
査
を
通
じ
私
も

数
年
前
か
ら
提
案
し
て
い
る
内
容
で
す
。

そ
も
そ
も
学
校
プ
ー
ル
は
前
回
の
東
京
五

輪
前
後
に
旧
文
部
省
の
方
針
に
よ
り
整
備

さ
れ
た
も
の
で
す
が
、
そ
の
稼
働
率
は
年

間
を
通
じ
て
実
に
低
い
実
態
が
あ
り
ま
す
。

公
共
施
設
マ
ネ
ジ
メ
ン
ト
が
重
視
さ
れ
る

よ
う
に
な
り
、
各
地
で
民
間
プ
ー
ル
へ
の

委
託
な
ど
へ
移
行
し
て
い
ま
す
。
岐
阜
県

で
も
小
学
校
教
職
員
試
験
で
の
プ
ー
ル
の

実
技
は
廃
止
さ
れ
て
い
る
の
で
、
羽
島
市

に
続
き
県
内
で
も
動
き
が
出
て
く
る
も
の

と
思
い
ま
す
。
今
後
、
段
階
的
に
廃
止
さ

れ
る
暁
に
は
放
課
後
児
童
ク
ラ
ブ
等
の
ス

ペ
ー
ス
へ
有
効
活
用
で
き
る
よ
う
引
き
続

き
政
策
提
起
し
た
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。

日本版コストコ的な市場！
法改正により食のテーマパ
ークとしての要素が加わる
川越地方卸売市場の一般開
放店舗（昨年の行政視察）
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学校プール敷地を有効活用
稼働率の低い学校プールを
民間委託し、不足している
放課後児童クラブへ有効利
用するよう提起しています

　
　
　
　

場
い
っ
ぱ
い
に
新
鮮
な
食
材
が

　
　
　
　

並
ぶ
市
場
ま
つ
り
が
定
着
し
て

　
　
　
　

い
ま
す
が
、
こ
の
ほ
ど
卸
売
市

場
法
の
改
正
に
よ
り
市
場
開
放
が
さ
ら
に

進
み
、
従
来
の
卸
売
に
加
え
一
般
消
費
者

へ
の
小
売
が
可
能
と
な
り
ま
し
た
。
老
朽

化
し
て
い
る
岐
阜
市
中
央
卸
売
市
場
で
す

が
、
昨
年
の
市
場
開
設
運
営
協
議
会
に
て

現
在
地
で
の
再
整
備
方
針
が
既
に
決
ま
っ

て
い
ま
す
。
こ
う
し
た
状
況
の
変
化
に
対

応
す
る
た
め
、
川
越
地
方
卸
売
市
場
な
ど

の
先
進
事
例
の
研
究
を
進
め
て
い
ま
す
。

仲
卸
と
の
同
居
に
伴
う
徹
底
し
た
衛
生
面

の
確
保
と
共
に
効
率
的
な
動
線
確
保
な
ど
、

食
の
テ
ー
マ
パ
ー
ク
・
日
本
版
コ
ス
ト
コ

的
な
要
素
を
加
え
な
が
ら
、
ま
た
流
通
ル

ー
ト
の
激
変
も
見
据
え
な
が
ら
、
近
未
来

の
岐
阜
市
中
央
卸
売
市
場
の
あ
り
方
を
見

出
し
て
い
き
た
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。

→以前より重点政策と訴えていますトランジット
モールに市長の重点政策である自動運転公共交通
が導入されることになりました。昨年度に続いて
岐阜髙島屋前の金町で実施、今年度からは平日の
実証実験へ進む方針です。ヨーロッパ型のトラン
ジットモールには依然として法制度や警察、道路
管理者との連携など課題が山積ですが、これから
はMaaS（Mobility as a Service = 鉄道、バス、タ
クシー、シェアサイクル、カーシェア、ライドシ
ェア等をネットを活用してサービスとして提供す
る新しい移動の概念）を意識しながら、一つ一つ
クリアしていけるよう引き続き尽力していきます。

店舗リノベーションを加速
岐阜市商店街振興組合連合
会、岐阜柳ケ瀬商店街振興
組合連合会の長年の要望事
項が実現しました

都 市研究最前線！MaaS

＊ 岐阜市内の感染に関する情報について
＊ 延期・中止となった岐阜市内のイベントについて
＊ 休館・一部利用停止となった岐阜市内の施設について
＊ 海外渡航に関する注意喚起について
＊ 新型コロナウイルス感染症に関する相談窓口について

国の経済支援・健康不安などの情報

岐阜市の対策ご案内（ 右記QR ）

＊ お困りごと、不安に応じてお役立ち情報をわかりやすく見つ
　 けられるページです（首相官邸特設サイト＊右記QRより）

首相官邸QＲ

岐阜市庁QＲ


